

DE DENTRO Y DE FUERA

✻ En Sao Paulo, Brasil, se está editando la revista *Intus*. Revista de poesía y crítica hispano-brasileña. Dirigen esta publicación, cuyos diez primeros números salieron en Salamanca, Julio García Morejón y Joao Tortello; trae poesías en portugués y español.

✻ En Palencia y por el «grupo de poesía del Círculo del Movimiento» se edita la revista «Rocamadour». Una gran revista que dirige José M.^a Fernández Nieto.

✻ Tenemos noticias que la Biblioteca pública (Casa de la Cultura) de Cáceres desearía sacar a la luz una revista literaria. Les animamos a ello. Nos alegra esta idea enormemente.

✻ Posiblemente el país más equilibrado en América del Sur en poesía y al que hay que prestarle especial atención, es Uruguay. Yo lo había notado hace tiempo, sin embargo leemos en una revista lo siguiente: «Enhorabuena, pues, a la poesía uruguaya, de la que tenemos que aprender, cuando menos, el sano equilibrio intelectual y cordial que es síntoma evidente de perduración. Y el otro equilibrio: el de la forma y la idea, que parece haberse roto en nuestras generaciones españolas de última hora».

✻ Hay que prestar especial atención al movimiento cultural extremeño. No me refiero solamente a la parte literaria, sino a la pintura, escultura, música e incluso a la científica. Sin dejar atrás la filosófica. Es altamente confortable ver cómo en estos últimos doce años se han dado innumerables conferencias de gran valor y «recitales», después de «gran valor», en Cáceres, Badajoz y Mérida. Se han celebrado múltiples exposiciones, certámenes, conciertos. Se han publicado libros etc. etc. Y está toda la gente de Extremadura interesada en este resurgir intelectual, cultural, como creo que no lo habrá estado nunca. Se llenan las salas de conferencias, que se están quedando pequeñas. Hay quien va de un lado a otro, donde sabe que allí encuentra «algo» para su espíritu. Se abren nuevas bibliotecas y «librerías» a cada momento. Esto es consolador. Extremadura vive una brillante época. Una de las mejores de su historia. Porque a la par de esto resurge su industria, su colonización, su nuevo modo de vivir.

✻ Hemos oído, por Radio Nacional unos poemas de Manuel Pacheco. Le felicitamos.

JOSE DE LA PEÑA

D. León Leal Ramos.

Con la mayor complacencia se adhiere la revista *Alcántara* al homenaje que se va a rendir al ilustre sociólogo D. León Leal Ramos.

La vida ejemplar de nuestro respetado amigo, su relevante personalidad en la esfera del Derecho y de la sociología, bien merecen este cordial tributo de admiración.

Cuanto se haga, pues, en honor del Sr. Leal Ramos nos parecerá muy justo y muy plausible. Así lo reconocemos públicamente.

Noticia de Revistas

EL REGIONAL. — Plasencia, Mayo a Agosto de 1955. Números del 176 al 189.

Colaboraciones de C. González Martín, Ana Esteban, Francisco Mirón, V. Corbo, Manuel Ovejero, V. Talón Ortiz, Eduardo Jiménez del Rey, Fernando de la Cámara, Juan Gabriel y Galán, Jesús Durán, Manuel López Sánchez-Mora, Teodoro Vallinoto, Sánchez Herrero, Valentín Macías y otros.

NUESTRO COLEGIO.—Cáceres, Enero a Agosto de 1955. Números del 19 al 26.

Artículos y colaboraciones de temas propios de la Administración Local. Bellas páginas literarias firmadas por Juan Luis Cordero y un poema de Emilio Muñoz García.

EL MONASTERIO DE GUADALUPE.—Mayo a Julio de 1955. Números 469, 470 y 471.

Publica interesantes trabajos originales de Rufino Villalobos, Gregoria Collado, P. J. Fernández, O. F. M., Francisco Spalding, Fr. José Torrejón, Alberto del Castillo, Fr. Arturo Alvarez, Juan Pedro Vera, Isidoro Martín, Carlos Pereyra, Fr. Cecilio Mirabel, Fr. Blas de Valdefuente, Fr. Pablo González y otros.

POESIA ESPAÑOLA.—Madrid, Marzo, Abril y Mayo de 1955. Números 39, 40 y 41.

Poemas de Luis Fernández Ardavin, Eugenia Serrano; Angel Lázaro, Rafael Montesinos, Mohammad Sabbag, Juan E. Aragonés, Angeles Escrivá, Luis Silva Michelena, Eugenio de Nora, Adriano del Valle, Juan Ruiz Peña, Manuel Alonso Alcalde, Raimundo de los Reyes, Cornelia Cristina de Bueru, Francisco Garfías, Justo Guedeja Marrón, Dora Isella Russell, Eladio Cabañero, Concha Lagos, Tomás Salmerón, José Carlos Gallardo, José García Nieto, Pla y Beltrán, Félix Ros, Román Cid, F. Martín Iniesta,

Vicente Ramos, José M.^a Fariás, Manuel Alcántara, Margarita Feal y Javier de Bengoetua.

Colaboraciones en prosa de Pedro Caba, Carlos E. de Ory, María Alfaro y Mariano Roldán.

Crítica literaria, noticiario y otros.

GACETA DE LA PRENSA ESPAÑOLA.—Marzo a Junio de 1955. Núms. 85 al 88.

Artículos de interés periodístico y doctrinal de Manuel González Hoyos; Obdulio Gómez, Oscar Núñez Mayo, Diego Martínez Peñalver, Juan del Sarto, Dámaso Santos, Ignacio Puche y otros.

Noticiario, humor, etc.

EL SANTUARIO DE LA MONTAÑA.—Año XII. Cáceres, Febrero a Junio de 1955. Números del 133 al 137.

Colaboran: Fausto Botello de las Heras, L. González Casco, «D. Aurelius», (+) VII. Machado, P. Spuche, Juan Ramos Aparicio, León Leal Ramos, Rebecca Sobrino, (+) Enrique Montánchez, R. P. Bernardo de la Concha, S. J., Pedro Morales, P. Kodero, Marcelino González Habas, Leonor M.^a González, José Sánchez Moreno y otros.

MANDOS.—Mayo a Agosto de 1955. Números 160, 161 y 162.

Editoriales, crítica doctrinal, consignas, noticiario, etc., en relación con los fines y actividades del Frente de Juventudes de que es portavoz esta publicación.

MALVARROSA.—Valencia, 1955, Números 12 y 13.

Vuelve a su edición mecanografiada esta simpática revista, con poemas de Fausto Botello, E. L. Transit, Mariano Roldán, E. Gutiérrez Albelo, José Guerrero, Monterrat Vayreda, Arturo Benet, Manuel Pacheco, José Canal, Carlos Llorca, Manuel Arjonilla, Joaquín Enri-